

# 『 環境美化活動に関する切なるお願ひ 』

## ～PTA会員（保護者）の方へのメッセージ～

梅坪小学校 PTA では、こどもたちの学校生活をサポートできるよう、さまざまな取組を実施しています。そのひとつとして、春と秋に環境美化活動を実施しており、ボランティアとして参加いただける方を募集して開催しています。

しかしながら、近年参加いただいているのは、ごく一部の PTA 会員の方に限られ、ギリギリの人数で対応している現状です。

コロナ禍以前、本校の環境美化活動は、必ず参加していただくよう呼び掛けっていた時代もあったそうです。その後、コロナによる制限が少なくなりましたが、現在は「ボランティア募集」という形としています。本来の PTA の趣旨を踏まえ、現在の PTA 活動としては、「必ず全員参加を」という形にはしたくないと考えています。この方針を継続するためにも、今一度、可能な範囲での参加をご検討いただけないでしょうか。

『できる事から少しづつ、一緒に始めてみませんか。』

強制的ではない自発的な活動であることで、参加された PTA 会員の方にとっても達成感の得られる有意義な時間となると思われます。

秋の環境美化活動は、スポーツフェスティバルに向けて校内を整備するという面もあります。こどもたちが、気持ちよくスポーツフェスティバルを迎えるよう、環境美化活動への積極的な参加をお願いします。

※秋の環境美化活動の案内は、令和7年9月に別途配布、配信しています。

令和 7 年 9 月 22 日

梅坪小学校 PTA 会長 内田 直美

同 保健環境委員長 青木 芳行